



Referentes pronominales

MISS ALLISON

Reemplaza por referentes pronominales las palabras destacadas.

Mariana es una excelente estudiante.

Todos los años mis amigos y yo nos vamos de viaje.

Los mangos son mi fruta preferida.

Yo dije que viniera rápido.

Debemos defender la patria porque hemos nacido en ella.

Los ángeles son seres espirituales.

Lee atentamente y marca la respuesta correcta.

-No estoy para responder- respondió Sancho- porque me parece que hablo por las espadas. Subamos y apartémonos de aquí, que yo pondré silencio en mis rebuznos; pero no en dejar de decir que los caballeros andantes huyen, y dejan a sus buenos escuderos molinos como alheña.

-No huye el que se retira- respondió Don Quijote- porque has de saber, Sancho, que la valentía que no se funda sobre la base de la prudencia se llama temeridad, y las hazañas del temerario más se atribuyen a la buena fortuna que a su ánimo. Y así, yo confieso que me he retirado pero no huido; y en esto he imitado a muchos valientes que se han guardado para tiempos mejores y de esto están las historias llenas; las cuales, por no serte a tí de provecho ni a mí de gusto, no te las refiero ahora.

Según Don Quijote, es valiente el que.....

- se aparta siempre del peligro
- se enfrenta siempre contra cualquier peligro.
- confía en su ánimo antes que en su suerte.
- sabe medir sus fuerzas frente al peligro.
- imita a valientes de tiempos mejores.

Al haber sido abandonado por Don Quijote en medio del peligro, Sancho considera que los caballeros andantes son

- indolentes
- desconsiderados
- cobardes
- temerarios
- inhumanos

El triunfo de los temerarios debe ser atribuido a

- su valentia
- la buena suerte
- su arrojo
- su coraje
- su fuerza de voluntad

Según Don Quijote, la valentia se debe basar en la prudencia para

- conseguir siempre su triunfo.
- seguir el ejemplo de otros valientes.
- no ser considerada cobardia.
- no enfrentarse inútilmente.
- no caer en la temeridad

Según confiesa Don Quijote se retiró dejando a Sancho sin importarle que fuese golpeado por sus enemigos.

- para imitar a otros caballeros.
- porque a veces es prudente retirarse.
- porque Sancho se retrasó demasiado.
- para evitar que a él también lo golpeen.
- porque el propio Sancho tuvo la culpa.